

# El Gobierno Declaró Ilegal la Huelga en el Tren Subterráneo de Argentina

## El Personal Pide Aumento de Salarios y Otros Beneficios. Los Huelguistas no Aceptaron Reintegrarse al Trabajo

(AP, PL y UPI)

Buenos Aires, 8 de abril. El gobierno declaró hoy ilegal la huelga que realiza el personal de los trenes subterráneos, que ha producido serios inconvenientes para el público.

Las 5 líneas, con una extensión cercana a los 60 kilómetros, quedaron totalmente paralizadas ayer después de una semana en que el personal realizaba "trabajo a reglamento".

El paro produjo, en el centro de Buenos Aires, un congestionamiento de tránsito como pocas veces se recuerda en el país. Los problemas del tránsito de vehículos también continuaron hoy aunque no con tanta intensidad.

El personal reclama aumentos de salarios y otros beneficios laborales que no han sido atendidos por el gobierno.

Los huelguistas no acataron ayer una intimación gubernamental para reintegrarse al trabajo. El gobierno los intimó hoy, bajo apercibimiento de aplicarles "severas" sanciones.

De las líneas de subterráneos, con diagramas especiales, comenzaron a normalizarse lentamente. Los trenes son conducidos por personal jerarquizado.

### ADVERTENCIA AL GOBIERNO

Por otra parte, dirigentes políticos opositores solicitaron rectificaciones al gobierno y uno de ellos advirtió que pasará a ser un adversario "frontal, tajante y enérgico".

La situación del país fue analizada en las últimas horas en discursos, comentarios de la prensa y documentos que coinciden en destacar "la deficiencia" de la tarea gubernamental.

Uno de los más severos en

sus apreciaciones fue Horacio Sueldo, titular del bloque de diputados del Partido Revolucionario Cristiano, quien señaló que su agrupación "considera agotada la etapa de oposición moderada".

Añadió que de ahora en adelante variará su actitud para con el gobierno ya que será un opositor "frontal, tajante y enérgico".

Sueldo dijo luego que "se advierte un incremento represivo" cuyas manifestaciones más claras se dirigen hacia "cuanta discrepancia se encuentre por delante, en el plano sindical, estudiantil docente o artístico".

El Partido Demócrata Progresista (PDP) deploró la ola de terrorismo que afecta al país y añadió, en una declaración, que el gobierno "parece no tener apuro en atender las opiniones que sobre la situación nacional" efectuaron distintas agrupaciones políticas.

Al mismo tiempo, un vocero de la Unión Cívica Radical (UCR) anunció hoy que el jefe de ese partido opositor, Ricardo Balbín, será recibido en audiencia por la presidente el próximo 16 de abril.

### ENCUENTRAN UNA "FABRICA DE ARMAS" DEL ERP

Entre tanto, fue descubierta por la policía una fábrica clandestina de armas operada por el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) en la vecina localidad de Ramos Mejía, dijeron hoy fuentes policiales.

La información indicó que la policía, alertada por movimientos sospechosos, allanó lo que parecía una finca de fin de semana en aquel suburbio, a menos de 20 kilómetros del centro de Buenos Aires, y encontró una verdadera "planta industrial" para la fabricación de armamentos de grueso calibre.

### RECAPTURARON A MOORE

Por otro lado, fue recapturado en Córdoba Carlos Raymond Moore, quien ayer lograra escapar de la jefatura policial local, dijeron hoy fuentes policiales.

Moore fue descrito hoy como líder del grupo **Milicias Populares 17 de Octubre**, después que ayer, al informarse sobre su fuga, se dijera que se trataba de "un importante líder del ERP".

Según las fuentes, Moore fue localizado poco antes de la medianoche en el barrio Güemes de Córdoba, a 700 kilómetros al oeste de Buenos Aires, y fue recapturado por la policía tras un breve tiroteo.

Asimismo, una bomba fue hallada en las cercanías del domicilio del jefe de la Policía Federal, comisario general Luis Margaride, y fue detonada en el lugar por la Brigada de Explosivos de ese cuerpo.

Los agentes policiales que vigilan la casa de Margaride sospecharon de 2 desconocidos que merodeaban anoche por el lugar y cuando pretendieron interrogarlos, fueron agredidos a balazos por los individuos, que luego lograron escapar.

### DENUNCIA DE LA CTERA

Entre tanto, la Confederación de Trabajadores de la Educación (CTERA) denunció hoy que un cadáver que permaneció más de 2 meses en una morgue, es el de uno de sus dirigentes, desaparecido a mediados de febrero, y aparentemente asesinado a balazos.

La CTERA, que cuenta con más de 250 mil adherentes en todo el país, informó que el secretario de Prensa de una de sus filiales, Guillermo José Barros, fue visto por última vez el 16 de febrero.

Sus recursos de **habeas corpus** ante los tribunales no tuvieron resultado. Anoche el cadáver de Barros fue localizado en una morgue en la localidad suburbana de Boulogne, al norte de Buenos Aires. Los funcionarios de la morgue dijeron que el cuerpo, que presentaba varias heridas de bala, había sido llevado allí por la policía el 20 de febrero, después de ser hallado en un paraje desolado.